
今週は、「心を育む給食週間」でした。全校朝会では、

栄養教諭の五雲寺夢子先生から「食でつくる自分のから

だ」というテーマで、講話をしていただきました。食と

体と心がつながっていること、再確認できましたね。

読書の秋。飯豊中でも本に親しむ時間を学芸委員会が設定してくれました。その１

つに、全校生の「お勧めの本」帯作りがありました。皆真剣に作っている姿に感心！

さらに、できた作品は素晴らしいものばかり。今日は、その本を借りて「たっぷり読

書」もありました。素敵な取り組みを提案してくれた学芸委員会の皆さん、ありがと

うございました。

いよいよ、私たちの学年が学校作りの主体となります。そのために１２／８に「生

徒会役員改選選挙」が行われます。その選挙を全面的に支えていくのが選挙管理委

員会です。２年生からもクラス１名ずつ選出されました。短期間でたくさんのとて

も大切な仕事をまかないます。どうぞよろしくお願いします。

１組；横澤芽彩さん ２組；髙橋羽奏さん
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１組 手塚絢音さん
私は、毎日朝ごはんを食べているけれど、

バランスよく食べていないので、これから
はバランスの良いご飯を継続して食べてい
きたいです。調理場の皆さん、毎日おいし
い給食を作っていただきありがとうござい
ます。これからは残さずに食べていきたい
です。

二
組

後
藤
光
輝
さ
ん

僕
は
、
結
構
ご
飯
を
食

べ
る
方
だ
と
思
う
け
ど
、

や
っ
ぱ
り
バ
ラ
ン
ス
よ
く

食
べ
る
事
は
大
事
だ
と
思

い
ま
し
た
。
特
に
朝
ご
飯

を
し
っ
か
り
バ
ラ
ン
ス
よ

く
食
べ
て
、
勉
強
の
問
題

を
た
く
さ
ん
当
て
ら
れ
る

よ
う
に
し
た
い
で
す
。
そ

し
て
、
給
食
を
作
っ
て
く

だ
さ
る
方
々
に
感
謝
を
込

め
て
食
べ
た
い
で
す
。

一
組

江
口
賢
斗
さ
ん

講
話
を
通
じ
て
、
食
事

に
気
を
つ
か
う
こ
と
、
何

に
注
意
を
し
た
ら
良
い
の

か
を
学
ぶ
こ
と
が
で
き
ま

し
た
。朝
食
に
つ
い
て
は
、

例
え
ば
、
食
事
を
と
る
人

と
と
ら
な
い
人
を
比
較
し

て
、
わ
か
り
や
す
い
講
話

で
し
た
。
僕
は
、
食
べ
方

次
第
で
成
績
が
良
く
な
る

こ
と
に
び
っ
く
り
し
ま
し

た
。

一
組

田
中
史
奈
さ
ん

私
は
、
お
に
ぎ
り
だ
け

を
食
べ
る
の
と
何
も
食
べ

な
い
の
で
は
違
う
と
思
っ

て
い
ま
し
た
が
、
同
じ
だ

っ
た
と
い
う
こ
と
に
と
て

も
驚
き
ま
し
た
。
朝
食
を

食
べ
る
と
、
勉
強
に
集
中

で
き
る
と
い
う
話
が
あ
っ

た
の
で
し
っ
か
り
食
べ
て
、

テ
ス
ト
勉
強
に
取
り
組
ん

で
い
き
た
い
で
す
。
栄
養

バ
ラ
ン
ス
を
意
識
し
て
い

き
た
い
で
す
。

２組 浅野蒼仁さん
今日は、朝ご飯を抜くことやおにぎり

だとエネルギーが足りなく授業が集中で
きないことが分かり、ご飯だけではなく、
味噌汁を食べたり、野菜をしっかりとっ
たりするようにしたいです。調理場の皆
さん、これからもおいしい給食を食べさ
せてください。

２組 髙橋海華さん
今回、食育講話を聞いて、私は日頃朝ご

はんをあまり食べていなかったので、これ
からはきちんと食べていきたいと思いまし
た。最近授業中眠くなるのも朝ごはんをあ
まり食べていないせいなのかなと、自分の
生活を振り返ることができたので良かった
です。ありがとうございました。



☆来週から、冬季スクールバスが運行されます。マナーを守った乗降車をしましょう！

☆１、３年生の学年行事が行われていますが、２年生の学年行事は、２月４日（土）です。


